



## **Déclaration du Groupe de Rio sur le sauvetage de 15 personnes qui étaient séquestrées en Colombie**

Les États Membres du Groupe de Rio expriment leur plus grande satisfaction pour le sauvetage, le 2 juillet, de 15 personnes que les Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie (FARC) gardaient en otage, parmi elles l'ancienne candidate à la présidence de ce pays, Ingrid Betancourt.

Le Groupe de Rio réaffirme son refus à tout acte qui porte atteinte à la vie, la liberté ou l'intégrité physique de personnes innocentes et transmet en même temps ses félicitations au peuple et au gouvernement de la Colombie pour le succès de cette acte de sauvetage.

Le Groupe de Rio fait un appel aux FARC pour qu'elles libèrent de façon inconditionnelle et immédiate toutes les autres personnes qui restent kidnappées sous leur domination dans ce pays, et qu'elles établissent un dialogue avec les autorités colombiennes qui permettrait de mettre fin à la violence dont la Colombie souffre depuis tant d'années.

Mexico, le 4 juillet 2008

\* \* \*